

Lundi 24 février 2020

12h15 - 13h30 | Hôpitaux Universitaires de Genève  
salle 3-797, 3ème étage (Bât. C, biblio ORL)

## « Mourir, en Suisse »

Comment meurt-on en Suisse? Chacun d'entre nous a sans doute des craintes et des souhaits. Chacun d'entre nous a aussi des expériences personnelles. Mais comment la fin de vie et son accompagnement se déroulent-elles dans notre pays? Il y a quelques années, nous avons mené une étude sur les décisions de fin de vie en Suisse sur la base d'un questionnaire strictement anonyme envoyé aux médecins ayant signé les certificats de décès. Nous avons constaté des évolutions dans la fréquence des décisions de fin de vie, qui sont partiellement influencées par le lieu de décès, la région linguistique, ou les caractéristiques des médecins. Nos résultats montrent comment les contextes culturels et la législation peuvent interagir dans ces situations.

**Pre Samia Hurst-Majno**

bioéthicienne et médecin, consultante du Conseil d'éthique  
directrice de l'Institut Ethique, Histoire, Humanités (iEH2)

